

DING ! DANG ! EONG !

— Il y a eu réception à l'archevêché, à l'occasion du nouvel an, le premier janvier et le jour des Rois. De nombreux citoyens de Saint-Boniface et de Winnipeg, catholiques et protestants, sont venus présenter leurs hommages à S. G. Mgr l'Archevêque, en particulier Son Honneur le lieutenant Gouverneur et les maires des deux villes.

— Le 22 décembre un comité a été formé à Prince-Albert, sous la présidence de S. G. Mgr Pascal, pour étudier le projet de la construction d'une nouvelle cathédrale. Cette année, S. G. Mgr Legal construira la sienne à Saint-Albert. Les fondations en ont été jetées il y a plusieurs années.

— Une importante réunion, présidée par S. G. Mgr Cloutier, avec le concours de M. J.-A. Langlois, député ouvrier de Saint-Sauveur de Québec, a eu lieu récemment à l'hôtel de ville des Trois-Rivières, pour jeter les bases d'une organisation professionnelle des ouvriers catholiques. Mgr Cloutier, M. Langlois et M. l'abbé Emile Cloutier, directeur diocésain de l'Action sociale catholique, ont adressé à la foule d'intéressants discours et un comité provisoire a été formé pour organiser le mouvement. — Bravo !

— Le 5 janvier S. G. Mgr Legal, évêque de Saint-Albert, a ordonné prêtre à Morinville M. l'abbé Ovide Desroches. Ce nouveau prêtre a fait ses études classiques au Petit-Séminaire de Saint-Albert et sa philosophie et sa théologie à Montréal.

— Mgr F.-A. Dugas, P. A., V. G., qui était allé assister au sacre de S. G. Mgr Leblanc, est revenu le 7 janvier.

— Il y a eu à la cathédrale de Saint-Boniface pendant l'année 1912, 300 baptêmes, 75 mariages et 138 sépultures.

— Le R. P. Théophile Hudon, S. J., le fondateur du collège d'Edmonton, est venu passer les fêtes de Noël et du jour de l'an à Saint-Boniface. Il a déjà recueilli la somme de \$60 000 de généreux Canadiens français d'Edmonton, et acquis de magnifiques propriétés. Il a construit une résidence dans laquelle il dira la première messe le 20 janvier, fête du Saint Nom de Jésus. Ce sera le commencement d'une nouvelle paroisse qui portera le nom de Saint-François-Xavier. Le printemps prochain il construira à cet endroit une chapelle et un collège provisoire.

— Deux Bénédictins anglais sont arrivés à Calgary il y a cinq ou six semaines. Ils travaillent présentement à l'organisation d'une nouvelle paroisse dans la ville.

— Les Frères de Marie, qui dirigent l'école Provencher de Saint-Boniface, se sont fait construire une jolie et grande maison au coin des rues Cathédrale et Saint-Jean-Baptiste, à proximité de l'école. Ils y sont entrés le 3 janvier.